

Höchststrafe gegen Kreisstädter

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 10. November 2015 um 09:48 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 10. November 2015 um 09:52 Uhr



Erneut nicht in Bestbesetzung antretend standen die Mannen die 3. Herren am Freitag gegen den VfR Simmern 6 auf verlorenem Posten. Dabei kam es in der Römerhalle zum schlimmstmöglichen Resultat aus TuS-Sicht. Die Begegnung, die um 20:00 Uhr begann, endete bereits um 21:15 Uhr mit 0:9. Karl-Heinz Grundke (Foto) kam dem Ehrenpunkt dabei am nächsten, als er in seinem Einzel erst mit 11:13 im Entscheidungssatz unterlag. Punktgleich mit dem TTC Roth 2 steht man nun am Tabellenende der 2. Kreisklasse Staffel 1.